

LIGUE DU DROIT INTERNATIONAL DES FEMMES

Association créée par Simone de Beauvoir
6 Place Saint-Germain des Prés, 75006 Paris

COLLECTIF DE SOLIDARITE PARIS 2024

Paris, le 23 juin 2019

COMMUNIQUE

2.024 personnes s'adressent au COJO Paris 2024 pour lui demander de manifester sa solidarité avec les Iraniennes et Saoudiennes.

En *ce jour de commémoration de l'Olympisme*, nous avons clôturé à 3h20 du matin, la pétition en faveur d'une application stricte de la Charte Olympique, l'objectif symbolique de 2.024 signatures ayant été atteint

<https://www.change.org/p/petition-paris-2024-appliquez-la-charte-olympique>>

Signée par plus de 100 associations féministes et laïques et par plus de 350 personnalités du monde de la littérature, des arts, des sciences et du sport en France et dans le monde, cette pétition s'adresse sous forme de LETTRE OUVERTE au Comité d'Organisation des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024 :

« Nous demandons au Président du COJO Paris 2024 d'alerter le Président du CIO sur le caractère incompatible avec la Charte Olympique de l'apartheid sexuel dont sont victimes les Iraniennes et les Saoudiennes(...) Il est vital de saisir l'occasion des JOP 2024 pour réaffirmer auprès de la Génération 2024 et plus largement auprès de l'ensemble des sportifs, femmes et hommes, les règles et principes universels inscrits dans la Charte Olympique. Parmi ceux-ci, la règle de neutralité interdisant d'afficher toute affiliation politique ou religieuse, qui garantit la paix et le respect entre des jeunes venus du monde entier. »

Contact : 06 38 39 42 92